



Las Tunas Covid19: enero 8/2021. [Al cierre de las 12.00 PM del 7 de enero la provincia reporta 4 nuevos casos de Covid19](#), acumulándose desde el inicio de la enfermedad hasta la fecha 194 casos positivos, de ellos 118 importados y 76 autóctonos; hay dos fallecidos, para una letalidad de 1.0%.

Las Tunas Covid-19. De los 194 casos acumulados hasta la fecha, 142 pacientes asintomáticos para un 73.1 % y sintomáticos 53 para un 27.3 %. Se encuentran ingresados para vigilancia clínico epidemiológica 119 pacientes, sospechosos 66 casos, en vigilancia 497 y confirmados 194.

Los nuevos casos (4) de Covid19 confirmados:

- 1 de Las Tunas (1 importado).
- 1 de Jobabo (1 importado).
- 2 de Puerto Padre (contacto de caso confirmado)

Las Tunas Covid19. Comportamiento de la enfermedad por municipios.

Por municipios se comportan los casos acumulados de Covid-19, de la siguiente manera:

	Casos importados	Casos autóctonos	Total
Municipios			
Manatí	5	2	7
Puerto Padre	35	24	59

Las Tunas Covid19: enero 8/2021

Categoría: Noticias Última actualización: Sábado, 09 Enero 2021 10:42

Visto: 585

Jesús Menéndez	5	6	11
Majibacoa	2	0	2
Las Tunas	58	43	101
Jobabo	4	0	4
Colombia	4	0	4
Amancio	5	1	6
TOTAL	118	76	194

Se vigilan 56 Focos relacionados con casos positivos por municipios, 30 en el municipio Las Tunas, 15 del municipio Puerto Padre, 2 de Amancio, 3 de Jobabo, 3 de Manatí, 2 de Jesús Menéndez y 1 de Majibacoa, en el día se abren 2 focos y se cierran 10.

Las Tunas Covid-19: A extremar las medidas sanitarias.



Las Tunas Covid19. Teniendo en cuenta el incremento de casos y el riesgo que implica en esta nueva normalidad la afluencia de personas de otras provincias y de los viajeros internacionales, que pueden tener y transmitir la Covid19, incluso sin portar ningún síntoma, se le reitera a todo nuestro pueblo extremar el cumplimiento de las [medidas sanitarias](#) con énfasis en el uso del nasobuco en lugares públicos, el lavado frecuente de las manos, el distanciamiento físico y todas las que favorezcan cuidar de nuestra salud y contribuir al cuidado de la de los demás para preservar la vida humana como el bien más preciado.